

Cabello insiste en que derecha quiere derrocar al gobierno venezolano



Caracas, 28 ene. (RHC) El diputado a la Asamblea Nacional (AN) por el Bloque de la Patria, Diosdado Cabello, denunció que la derecha pretende repetir el mismo guión golpista del año 2002, con el argumento de "la crisis económica y humanitaria" para propiciar una intervención internacional que derive en el derrocamiento del presidente constitucional, Nicolás Maduro.

"Recordemos cómo cambiaron los métodos del año 2002, que salía Carlos Ortega (ex representante de la cúpula sindical de la Confederación de Trabajadores de Venezuela) todos los días a decir, 'el parte de la guerra del paro petrolero', luego fueron a un paro con la Santa María arriba, llevándose los productos de Venezuela. Ahora están cambiando y es la misma situación, tratar de ver al mundo que en Venezuela hay un caos, que en Venezuela requiere que sean enviadas medicinas de todo el mundo, que Venezuela requiere que sean enviados alimentos porque hay una hambruna", alertó en su programa Con el Mazo Dando, que transmite Venezolana de Televisión.

Una de los elementos usados para ejecutar el golpe de Estado del 11 de abril de 2002 en contra del presidente constitucional de Venezuela, Hugo Chávez Frías, fue el sabotaje económico, que tuvo

profundas consecuencias que afectaron la calidad de vida de la población venezolana. Como producto de la arremetida golpista, se registró la pérdida de más de 500.000 empleos, incremento de la pobreza, cierre de pequeñas y medianas empresas y comercios, así como el desabastecimiento de productos esenciales para la vida como los alimentos, medicinas, gas y combustible, señala AVN.

Cabello señaló que este guión también fue utilizado por sectores de la derecha para iniciar el plan golpista La Salida, liderizado por Leopoldo López, sentenciado por la justicia venezolana a más de 13 años de prisión por estos hechos que dejaron un saldo de más de 800 heridos y 43 muertos.

Durante su programa Con el Mazo Dando, el diputado revolucionario denunció la doble moral en la Asamblea Nacional, conformada en su mayoría por diputados de derecha, al vetar el Decreto de Estado de Emergencia Económica, presentado por Maduro el pasado día 15, para solventar la situación en el país.

En este sentido, el parlamentario expresó: "Qué contradicción: niegan el decreto de emergencia, pero el otro día decretan una emergencia en salud. Niegan el decreto de emergencia, que nos permite tomar decisiones, incluidas decisiones en salud, pero luego van a un debate donde dicen que hay una crisis humanitaria en Venezuela".

Cabello calificó de hipócrita la postura de los partidos de derecha en la AN porque antes de la llegada de la Revolución Bolivariana los habitantes de las zonas populares no contaban con un servicio de salud gratuita.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82515-cabello-insiste-en-que-derecha-quiere-derrocar-al-gobierno-venezolano>



Radio Habana Cuba